



マナウス日本人学校 学校だより

マナウス

2024年(令和6年)3月5日 第10号 文責:校長 八幡 良一

学校教育目標

- ・自ら進んで学びとる子ども (知)
- ・礼儀正しく思いやりのある子ども(徳)
- ・心と体を鍛える子ども (体)

1年間の学校での活動を総括して

いよいよ今年度も10日ほどになりました。学校行事は最終日の修了式と全日コース小学部卒業式を残すのみとなりました。今年度はコロナ前の全行事を同じ規模で行うことができました。特に大運動会では2000人を超える参加者で、盛り上がりました。最後まであきらめない児童生徒ののびんを声援してくれる企業の方々に感謝です。勝った団は一緒に喜び、負けた団には大きな拍手をいただきました。また、記録尽くめの干ばつの中、実施したアマゾン体験学習では、プ



ライアの方々の工夫でレクリエーションも全て楽しめ、友情を深めました。学習発表会では、覚えることが多い中、練習の成果を発揮し、たくさんの拍手をいただきました。これら3大行事以外も精一杯に取り組み、周りの方に応援してもらいながら精度の高い内容になりました。学習面では、普段の授業に加え、多くの児童生徒が漢字検定、英語検定に臨み、目指す級に合格しました。興味を持って勉強し良い結果が出ることで学習意欲が高まります。来年度も授業に真剣に取り組み、検定や学力テストに臨み、勉強を楽しんでください。



外国語発表会の感想を紹介します。日本文化コースは●、保護者(一部抜粋)は◆です。



●ポ語も英語も発音がすごかったです。●小学部も中学部も上手でした。来年も楽しみです。Vocês conseguem! ●楽しかったです。これからもポルトガル語と英語の勉強をがんばってください。●停電の時に、São Lourençoの言葉を言ったら、本当に電気がついたので、すごいと思いました。●みなさんのがんばる姿はとても素敵だった。ポルトガル語発表会で出てきたブラジル人の名前が、おもしろかったです。◆恥ずかしそうな表情を見せながらも、みんな大きな声で前を見ながらの発表、ステキでした。◆みんなが全力で取り組んでいて、とても感動しました。途中のトラブルへの対応力も素晴らしい力だと思いました。◆他の国の言語を学ぶだけでなく、日常的に使うことや、今日のように人に伝えようとするので、会話の力がぐんぐんとつくのだなと改めて感じました。◆外国語発表会を見るのは3回目ですが、回を増すごとにレベルアップしていて、劇と歌とダンスでたくさん楽しませていただきました。◆とても上手で素晴らしいかったです。ユーモアをまじえて、とてもがんばったんだと、みなさんの成長を感じました。

【4月の主な行事】

10日(水)着任式・始業式・入学式 11日(木)身体測定・Bem Vindo 集会

12日(金)避難訓練 22日(月)内科・歯科検診 28日(日)参観日・PTA総会・懇談

29日(月)参観期間～5月3日 30日(火)ジョゼフィーナ校交流

※先日のPTA総会資料から変更があります。

2学期始業式 8月12日(月)→13日(火) 3学期始業式 1月8日(水)→9日(木)